

Presidente ecuatoriano hace un llamado a la integración económica de la Celac



Celac

México, 18 sep (RHC) Durante la VI Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) este sábado, el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, centró su intervención en en abogar por la integración económica regional.

El mandatario inició su intervención en la cita con un agradecimientos al país anfitrión, al cual también expresó solidaridad por los daños ocasionados por el reciente terremoto en la nación centroamericana.

Lasso señaló que antes de ocupar a la presidencia de la República, el pasado 24 de mayo, seguía atentamente la defensa de la unidad latinoamericana y caribeña, con la cual, afirmó estar 'absolutamente comprometido'.

En su criterio, la integración debe ir más allá de los esfuerzos tradicionales en esa materia y trascender eventos de dignatarios, que consideró necesarios, pero con beneficios poco conocidos por la ciudadanía en general.

Al respecto, abogó por generar lazos entre las naciones del área que contribuyan a construir prosperidad, por lo cual estimó primordial trabajar en el sector de la cooperación y el intercambio económico.

Tras citar como ejemplo a la Unión Europea propuso trabajar por la prosperidad común, real, estable y duradera, primero de los ciudadanos y luego de gobiernos.

'Eso es lo que yo considero verdadera integración, que sintamos los desafíos ajenos tan nuestros como propios, que nuestro trabajo conjunto construya el futuro compartido de todos', puntualizó.

Sobre ese particular se manifestó a favor de la concreción de tratados de libre comercio entre estados de la Celac y señaló que existen acuerdos de ese tipo con países de la Unión Europea, pero no en la región, con excepción de la Comunidad Andina de Naciones.

'El mundo no nos va a escuchar porque tenemos un idioma común, sino cuando tengamos grandes mercados comunes donde crezca nuestra riqueza', insistió.

Asimismo, mencionó el logro obtenido en poco más de 100 días de su gobierno en la campaña de vacunación nacional contra la Covid-19, que según datos oficiales completó el esquema de inmunización en el 55 por ciento de la población, no solo por la gestión estatal, sino también de la diplomacia mundial y la cooperación con varios países.

'Propongo hacer lo que conviene a nuestros ciudadanos. Si queremos peso mundial, debemos dar peso a nuestras economías y la vía está en la liberación del potencial creativo de nuestros países', sostuvo.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/270726-presidente-ecuatoriano-hace-un-llamado-a-la-integracion-economica-de-la-celac>



Radio Habana Cuba